



MVZU Musikverband Zürcher Unterland

MVZU- FLASH 3-19

Liebe Musikfamilie

Wir hatten drei erfolgreiche Parademusik- Workshops und schöne Stunden an unserem Musiktag in Neftenbach und schon stehen neue Projekte vor der Türe.

In diesem Flash erfahrt Ihr einen kurzen Rückblick und was nach den Sommerferien ansteht.

Ich wünsche euch viele positive Stunden in euren Vereinen und schöne Sommerferien!

Musikalische Grüsse

Eure Präsidentin Silvia

Parademusik- Workshop's

Die drei Parademusik-Workshops sind sehr erfolgreich abgelaufen.

Wir haben von allen Seiten sehr positives Feedback erhalten.

Danke an alle, die zum guten Gelingen beigetragen haben!

Musiktag 2019 in Neftenbach

Der Musiktag in Neftenbach war ebenfalls ein Highlight in diesem Jahr.

Mit viel Ruhe und Professionalität hat das OK alle Hürden problemlos genommen.

Sogar die Parademusik konnte ohne einen Tropfen Regen realisiert werden.

Danach kam der Regen - so wurde es für den Gesamtchor in der Halle etwas eng.

Nichts desto trotz war die Stimmung bombastisch. Im Bierzelt wurde deshalb noch lange gefeiert.

Wir danken nochmals für die tolle Gastfreundschaft!

JugendMusiktag, 29. März 2020

Der JugendMusiktag 2020 findet am Sonntag 29. März 2020 in Winkel statt.

Bitte informiert eure Mitglieder.

Wir benötigen von euch die Koordinaten eurer Jugendverantwortlichen.

Bitte notiert mir die Namen und Adressen so rasch als möglich.

Den Flyer könnt Ihr hier herunter laden.

Wichtige Termine:

Musikantentreff

Samstag 14. September 2019 ab 18:00 Uhr

Musikantentreff Breitisaal Winkel mit Veteranenernennung.

Präsidentenkonferenz

Samstag 26. Oktober 2019 vormittags

Präsidentenkonferenz im Restaurant Breiti Winkel

Mit musikalischen Grüßen



Medienverantwortlicher MVZU

Peter Thommen

Webseite: www.mvzu.ch